
Ｑ１：ＯＢ会規約には、平成９('97)年９月６日発起人会、１１月

　　　１５日設立総会と記されていますが、ＯＢ会発足当時の

　　　状況（経緯）を教えて下さい。

【森田】当時はまだ支部行事として箱根駅伝の応援は行っていな

　　　かったが、三好茂延、松丸裕子、安澤武、森田静治の４人で

　　　箱根駅伝の中大応援を思い付き、以後箱根駅伝応援は支部行

　　　事となりました。その後先ほどのメンバーでＯＢ会を発足し、

　　　箱根駅伝応援も続けることとなりました。

Ｑ２：発足当時はどのような行事を行っていましたか？

【森田】箱根駅伝の応援だけです。１泊２日で旅行に行ったこともありますが、

　　　続かなかったですね。女性陣に評判が悪かったようです。（笑）

Ｑ３：記憶に残っているエピソードがあれば幾つか教えて下さい。

【森田】応援小旗と帽子を製作して現地に持参したが、当局から定番以外の旗は

　　　使用不可として断られました。代わりに読売新聞の旗を持たされました。

Ｑ４：今の活動内容で楽しみにしているものはどのようなものがありますか？

【森田】皆様のあとについて行くだけです。

Ｑ５：今後の活動で期待することがあれば挙げて下さい。

【森田】活動内容についてはお任せしますが、この会も皆さんのお陰で会員も増え

　　　て嬉しい限りです。今後も更に発展することを期待しています。

～　最後までご覧頂き有難うございました　～

～ 名誉会長に聞きました ～

～ 令和４(2022)年度活動計画(案) ～

　１．役員会　　　　　　　　　　　　　　令和４年　６月

　２．第２５回定時総会【記念総会】　　　令和４年　８月

　３．ボート全日本大学選手権応援　　　　令和４年　９月

　４．親睦行事（首都圏近郊散策）　　　　令和４年１１月（随時）

　５．忘年会　　　　　　　　　　　　　　令和４年１２月

　６．箱根駅伝応援および新年会　　　　　令和５年　１月

　７．懇親（バス）旅行　　　　　　　　　令和５年　５月

森田名誉会長


